

Noticias agencias

Una cena con la ciencia

22-09-2011 / 17:00 h

Madrid, 22 sep (EFE).- Aprender a separar los pigmentos de las algas, conocer la química que no se ve en algunos alimentos y la vinculación de la magia y las matemáticas y un concurso de disfraces de científico son algunas de las actividades que, sobre todo los jóvenes, podrán disfrutar mañana en la Noche de los Investigadores.

Se trata de una iniciativa de sensibilización pública hacia los investigadores que se va a celebrar en varias ciudades españolas y en la que participan las principales universidades y centros de investigación junto a asociaciones científicas nacionales.

Es un proyecto europeo en el que este año intervienen 320 ciudades de 32 países y que coincide con el Año de la Química.

En Madrid se desarrollarán 14 actividades gratuitas, entre las 18:00 horas y las 24:00 horas.

En la Universidad Autónoma, por ejemplo, se llevará a cabo la obtención de nanopartículas de oro, mientras que en la Politécnica habrá un espectáculo de magia donde los trucos se basan en conceptos matemáticos, físicos y químicos, y en la Sociedad Española de Bioquímica y Biología Molecular habrá una exposición fotográfica.

Además, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha puesto en marcha un autobús de dos pisos que recorrerá las calles de la ciudad visitando los lugares más emblemáticos para la ciencia.EFE

Tweet

Por comunidades

- ▶ Andalucía
- ▶ Aragón
- ▶ Baleares
- ▶ Cantabria
- ▶ Castilla La Mancha
- ▶ Castilla y León
- ▶ Cataluña
- ▶ Ceuta
- ▶ Comunidad Valenciana
- ▶ País Vasco
- ▶ Córdoba
- ▶ Extremadura
- ▶ Galicia
- ▶ La Rioja
- ▶ Madrid
- ▶ Melilla
- ▶ Murcia
- ▶ Navarra
- ▶ Sevilla
- ▶ Canarias

- ▶ Todas las comunidades
- ▶ Noticias Internacionales

Enlaces

- ▶ ABC.es
- ▶ Lotería de Navidad

PUBLICIDAD

October 2011						
L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
01	01	2009	Ir al día ▶			